

# さくらそう通信

2025年  
3月号

ショートステイみちみち大宮さくらそうです。

今月号では、2025年2月下旬から3月上旬までのさくらそうで行われたレクリエーションの一部をお届けしてまいります。また、4月よりInstagramも活用し様子をお伝えしてまいりますので、ご覧いただくと幸いです。

## みちのこデー



みちみち大宮のお隣の保育園は同じ法人内の保育園です。月に一度みちのこデーを開催しており、保育園の子供たちがショートステイに遊びに来てくれます。2月はバレンタイン企画ということで、子供たちと一緒にチョコレートの絵に飾りつけを行いました。子供たちが遊びに来てくれると、皆様笑顔になります。

## カーリングゲーム

スコットランドが発祥の地と言われているカーリングを行いました。職員手作りのカーリング場をテーブルに広げ、卓上競技場にて戦いました。真剣な表情で赤い印をめがけてストーンを滑らせ、うまく赤い印の上にストーンが乗ると拍手をしたり手を挙げて喜ばれていました 🎉

温かい日がありましたので、施設外へお散歩に出ました。施設の外と中から手を振りあったり、早咲きの桜を見て来ました。



## 施設外散歩

